

"Elle est partie". Charlène de Monaco, nouvelle choc de la Principauté : elle en est là. "Problème pour Alberto"

 caffeinamagazine.it/costume/charlene-di-monaco-lascia-alberto

8 avril 2022



Pour la triste princesse, il n'y a pas de paix. Charlène de Monaco, épouse du Prince Albert, a de nouveau quitté son domicile. Cette fois, nous disent les journalistes experts des affaires monégasques, il s'agirait d'une véritable « évasion ». L'ancienne nageuse a choisi la Corse car, comme le rapporte Today, "cela lui rappellerait son pays natal, l'Afrique du Sud". Apparemment, Charlène de Monaco ne s'est pas encore complètement libérée des problèmes de santé qui l'ont tourmentée ces derniers mois.

En effet, à l'époque, elle se rendait à Nice pour passer une visite médicale. En tout cas, la situation au Palazzo Grimaldi est très mauvaise. En effet, il semblerait que l'une des conditions posées par Charlène pour ne pas divorcer d'Alberto soit la possibilité pour elle de quitter Monaco quand bon lui semble. Comme si cela ne suffisait pas, les ombres d'un complot funeste planent sur la Principauté. Pour expliquer ce qui se passe on pensait que Le Monde qui parle de documents compromettants est apparu sur le net sous le nom de "Dossier du Rocher".

D'outre-Alpes vient la nouvelle de deux enquêtes judiciaires qui seraient liées à ce qui se passe autour de la vie des princes de Monaco. En attendant, il est certain que Charlène de Monaco a de nouveau quitté Alberto. C'est le magazine australien Who qui rapporte que la

femme d'Alberto a utilisé un avion privé pour se rendre à Nice le 21 mars. Un vol encore entouré de mystère.

Comme nous l'avons dit, cependant, le prince Albert de Monaco n'a pas seulement à gérer des problèmes conjugaux avec Charlène. Les documents apparaissant sur les différents sites en ligne sont de nature financière et strictement confidentiels. En fait, ils concernent l'activité immobilière d'Alberto. C'est ce qu'a révélé une enquête du Monde, le journal français historique, qui met en difficulté le prince et ses collaborateurs. On parle notamment d'un clash entre le très riche entrepreneur Patrice Pastor et certains trustees d'Alberto.

Deux enquêtes judiciaires sont en cours, l'une à Paris et l'autre à Monaco. Les hommes proches du prince concernés par le "Dossier du Rocher" sont au nombre de quatre. Selon les informations filtrées ces derniers jours, la campagne de déstabilisation - ou de complot si vous préférez - contre Alberto est estimée à plusieurs millions. Dans tout cela, certes, la relation de plus en plus emmêlée avec sa femme Charlène n'aide pas le "pauvre" prince.

"Voilà le feu vert". Charlène, la note du Palais sur sa santé après des mois de silence